

Público

Madrid invierte cuatro millones de euros para asegurar la reserva de mascarillas

Más de 2,3 millones de euros se dedicarán a la compra de este producto a lo largo de este año, según informa el Gobierno autonómico.

PlantaDoce
13 sep 2021 - 16:17



Madrid se aprovisiona de más material contra el coronavirus. El Gobierno de la comunidad ha informado de la adjudicación de un contrato, dentro de un acuerdo marco del Sistema Nacional de Salud (SNS), que tiene como finalidad asegurar la reserva estratégica de mascarillas (II y IIR, ambos de tipo quirúrgico) por 4,6 millones de euros para 2021 y 2022.

PlantaDoce.

La Consejería de Sanidad considera necesario contar con una reserva estratégica de mascarillas para poder hacer frente a posibles imprevistos en el desarrollo de la pandemia. **El Ejecutivo regional ha decidido materializar los contratos** derivados de la adjudicación que se realizó de forma centralizada en consonancia con el acuerdo marco.

El contrato refleja que, del total de la inversión, más de 2,3 millones de euros se dedicarán a la compra de mascarillas en 2021 y más de 2,2 millones de euros, en el ejercicio de 2022, según informa el Gobierno de la Comunidad de Madrid en un comunicado.

Madrid ha invertido también en el Laboratorio Regional de Salud Pública y en el Hospital de Fuenlabrada

En abril de 2020, el Ministerio de Sanidad reguló la adquisición de suministros centralizados por parte del Estado y se encomendó al Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (Ingresa) la contratación de esos suministros a través de un mecanismo de adquisición centralizada para distintos productos relacionados con la protección personal frente al Covid-19, procedimiento recogido en un acuerdo marco.

En 2021, los mayores de 65 años han seguido recogiendo sus mascarillas en las farmacias, de las que se han distribuido más de 2,3 millones de unidades en la comunidad, según datos facilitados por el Gobierno autonómico.

Por otro lado, el Ejecutivo regional informó la semana pasada que el Laboratorio Regional de Salud Pública ha adquirido tecnología de última generación para la secuenciación genómica del virus Sars-Cov-2, a través de un **secuenciador genómico de última generación** y de nuevos equipos para la realización de técnicas de diagnóstico molecular. La inversión asciende a 749.679,3 euros.

PlantaDoce.

Además, el Hospital Universitario de Fuenlabrada ha precisado realizar a lo largo de los pasados meses una inversión de un millón de euros para la adquisición de reactivos Sars-Cov-2 para el diagnóstico del Covid-19 y de Dimero HS para el control de patologías hematológicas relacionadas con la enfermedad. También ha adquirido **ocho respiradores, camas hospitalarias y la contratación de servicios de gestión y eliminación de residuos.**